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神⼾みなとライオンズクラブメンバーの皆さま、こんにちは。
当クラブ第53期も今夜の年次例会が最後のスケジュールと
なります。そして団ライオン誌⽇本語版委員⻑に協⼒頂き
発⾏して参りました53期のKMTも今号で最終となります。
ホンマに僕でエエんかいな〜︖と思いながら今期の会⻑を
務めさせて頂いておりましたが、会員の皆さまには多々、⾄らない事など⾊々と
あったかと思います。
社会情勢や予算などを勘案し、制約のある状況で何が出来るかな︖と知恵を絞っ
ての⼀年間でした。無茶ぶりに振り回された事務局の徳本さんや、理事会メンバー
会員の皆さんも多かったと思います。
協⼒頂きました皆様に、⼼より御礼申し上げます。来期の準備も着々と進んでお
ります。次期会⻑であるL和氣に今夜バトンを渡し、今期を〆たいと思います。
⼀年間有難う御座いました。

第53期会⻑ ⼤島 良彦

神⼾みなとタイムス
発⾏責任者︓会⻑ ⼤島 良彦
編集担当者︓IT・総務委員⻑ 団 英男

発⾏ 2022年6⽉23⽇ 53-12号
第53期 会⻑テーマ 『原 点 回 帰』 地区ガバナーテーマ Ｌ畑⼭裕⼦ 『献 身 と 変 革』

例 会 報 告

第1286回例会
2022年6⽉2⽇（⽊曜⽇）
6⽉第1例会
●ゲスト 浅井康則様（L⽊⽥友⼈）
●TTタイム

L⽊⽥ エレキギターのピックアップ
出席 11名 メーク・アップ 2名

出席率 70.6%
ドネーション 11,000円
ファイン 2,200円 合計 13,200円

第1285回例会
2022年5⽉26⽇（⽊曜⽇）
5⽉第2例会
●TTタイム

L⽊⽥
出席 11名 メーク・アップ 1名

出席率 64.7%
ドネーション 16,000円
ファイン 2,200円 合計 18,200円

理事会報告

第53期6⽉定例理事会
2022年6⽉9⽇（⽊） 事前書⾯理事会

過半数の出席で成⽴（9/13名）

議案① 東合同事務局 定期預⾦解約並びに分配
・・・6/17に東神⼾合同事務局幹事会

で協議されるため、会⻑・幹事に
⼀任とする ・・・承認

【報告】神⼾みなとLCと神⼾（ホスト）LC
が利⽤するまでに積み⽴てられたも
のと判断して、分配はないことで
合意しました

報告① 5⽉度会計報告は、次回例会で報告

例会での出来事

第1285回例会は、通常例会として開催された
が、出席者が11名と少し寂しい例会となって
しまった。

第1286回例会は、通常例会として開催した。
TTタイムはゴルフクイズ、将棋クイズ、クリ
スマスクイズ、エレキギターのエフェクター
に続くTT L⽊⽥のマニアックシリーズ第5弾と
してエレキギターの「ピックアップ」の話が
あった。みんなポカ〜ンとしていたかも。
体験例会として浅井様をお迎えして次期の会
員増強になることを楽しみにしています。

会長メッセージ
ソングリーダーはL駒川

第2回全日本GSTフォーラム
6⽉16⽇、伊丹シティホテルで開催された全⽇本
GSTフォーラムに、神⼾みなとLCからは5名が参
加して、全国各地から集まった仲間たちと有意義
な時間を過ごしました。

参加者
⼤島会⻑ ⼭﨑前会⻑
吉⽥幹事 和氣次期会⻑
団ライオン誌⽇本語版委員⻑

53期最終号に寄せて
今期もコロナの影響があり、通常の運営ができな
い中、最後のKMTとなりました。途中、編集の都
合で変則的な合併号を発⾏をしながらも予定通り
12号を発⾏することができました。
ご愛読いただきましたみなさんありがとうござい
ました。
ところで、1号からいままで誰も気づかなかった
⼤きな間違いがあります。わかる⽅ご連絡を︕
正解者には素敵な賞品を⽤意します。

編集担当 団英男

ご⽤命はグローリーシバタまで
TEL 06-6415-6500

尼崎市開明町2-11 神鋼建設ビル5F

幹事の年次報告
メンバーの皆さんfifth time Secretary
（5回⽬幹事）の吉⽥です。
今期会⻑のL⼤島には多⼤なご苦労を掛
けたと思います。⼤変申し訳ありません
でした。コロナ禍の終焉が⾒えてきた今
期の下半期、活発にクラブ運営を⾏って
いく中で⾃分の中では中々エンジンがか
らなっかたと思い反省しています。メン
バーの皆様（特に会⻑）には申し訳あり
ませんでした。愚息が神⼾セントラルレ
オに在籍していた事、地区レオ委員⻑
（来期で2度⽬）に就任することを考え
るとレオクラブに関わって今後はライオ
ンズライフを楽しんでいこうかと思いま
すので今後とも取り扱いは優しくお願い
します。

幹事 吉⽥ 寛

会計の年次報告
振り返りますと、あっと⾔う間に過ぎ
去った1年間でした。⼀番苦⼿分野であ
る会計業務を仰せつかり、不安な気持ち
でいっぱいでしたが、前任者Ｌ和氣より
仕訳⽅法と、資産表ソフトの⼊⼒⽅法を
教えていただき、とにかく⼊⼒ミスのな
いよう必死でやりました。
⼀発で数字が合わないことも多々あり、
苦労苦労の連続でしたが、何とかやりき
れたと⾔う感じです。来期も引き続き会
計担当ですので、これからは試算表の⾒
⽅を勉強していきたいです。

会計 樫⽊ 淑英


